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17. April 2012 

Fällen von Pappeln an der A 27 in der Nist- und Brutzeit
Wir fragen den Senat:

1. Trifft es zu, dass bis zu 50 Pappeln an der A 27 während der Brutzeit gefällt werden sollen?

2. Wenn die Pappeln eine Gefahr für den Verkehr darstellen, warum werden sie dann erst jetzt gefällt?

3. Zu welchem Zeitpunkt wurden Fachleute für Vogelkunde und Umweltschutzverbände hinzugezogen?

Klaus-Rainer Rupp, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE
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